
 

Associação Escalar           

 

Relatório Anual 2024 

 

PRESTAÇÃO DE CONTAS  

 

BALANCO PATRIMONIAL e DEMONSTRACÃO de RESULTADOS do ano de 
2024: 

Receitas: R$ 104.277,00 (aprox. 90% via doadores recorrentes).  

Despesas: R$ 102.700,00 -foram canalizadas em valores arredondados para 
os seguintes eventos: Manutenção BBloc: R$ 36.000,00; Projeto Ceprocom: 
R$ 38.000,00; Projeto Bolsista: R$ 16.000,00; Mídia Social: R$ 8.000,00, 
Despesas administrativas/ Advogado R$: 4.200,00. 

 

PRINCIPAIS ATIVIDADES: 

 

Projeto Ceprocom- Formando Pessoas. Desde 2013, promovemos a 
prática da escalada esportiva para crianças, jovens e PCD’s (pessoas com 
deficiência) do Centro Comunitário Ceprocom, uma vez por mês, em 4 
períodos, para cerca de 55 crianças/adolescentes com idade entre 6 a 10 
anos e cerca de 15 PCD’s, com idade entre 7 a 59 anos, durante 09 
meses, com aulas básicas e lúdicas, despertando o interesse na prática da 
escalada e buscando desenvolver o conhecimento técnico dos praticantes. 
O Ceprocom é um Centro Promocional Comunitário, fundado em 1969 e lo
calizado em São Bento do Sapucai, Sp. É uma entidade de caráter  
beneficente e filantrópico, que tem por finalidade a promoção social 
com  foco nas famílias de baixa renda, interação entre crianças, 



adolescentes, jovens e PCD`s (pessoas com deficiência). Seguindo mais 
uma fase do projeto, no decorrer dos últimos anos identificamos 10 
crianças para começarmos a montar o segundo Projeto em 2025, o 
Projeto Time Escalar- Formando Pessoas. Em julho, 24 conseguimos a 
aprovação no programa da lei do incentivo aos esportes do Estado de São 
Paulo (LPIE). Porém os recursos do ICM deveriam ser obtidos até agosto 
daquele ano. Dentro desse prazo não conseguirmos empresas para apoiar 
o projeto que continuou sendo tocado com os recursos recorrentes. Um 
novo pedido será realizado em 2025. Acreditamos que o público direto 
envolvido em torno de 300 pessoas e 1.000 pessoas indireto. 
 
 
Projeto Bolsista – Formando Pessoas. Por questões de verba em 2024, o 
Projeto Bolsista, com o atleta Davi Peres, cobriu somente os 4 meses do 
primeiro semestre, de fevereiro a maio, e direcionou uma verba como 
ajuda de custos para ele participar dos campeonatos realizados em 
Curitiba, Brasileiro e Sul-americano. Independentemente da fata de verba, 
os técnicos André e Rômulo continuaram fazendo o trabalho como 
Técnicos, sem remuneração e usando as estruturas do ginásio BBloc. O 
trabalho do primeiro semestre teve um foco um pouco maior em escalada 
em rocha, com vias esportivas guiadas de grau alto, onde Davi escalou na 
Serra do Cipó – MG, e encadenou com poucas tentativas, ou flash (cadena 
da via na primeira entrada da escalada), as vias propostas, isso refletiu no 
trabalho que estava sendo desenvolvido, pondo a prova o sucesso dos 
treinos. O foco de 2024 foi preparar o Davi para participar do Campeonato 
Brasileiro de Dificuldade e Boulder nos dias 12-13 (Dificuldade) e 19-20 
(Boulder) de outubro. O treinamento foi intenso. Os relatórios mensais 
foram enviados a Diretoria e Conselho. 
O atleta Davi Peres encerrou o ano com muitas vitórias, fruto de muito 
treino, foco e determinação para cumprir o objetivo principal, que era 
entrar para a Seleção Brasileiro De Escalada CBE, no qual conseguiu 
cumprir com maestria. 
 
 

 Projeto Time Escalar - Formando Pessoas. Visa o desenvolvimento e 
aprimoramento da escalada esportiva, para crianças /jovens, uma vez por 
semana, durante 10 meses, com realização de aulas teóricas e práticas de 
boulders e travessias, ministradas por André Berezoski Neto, e buscando 
dar ênfase ao conhecimento técnico e prático dos praticantes. Para 
colocar em pratica necessitamos de verbas. Em outubro 2023 entramos 
com registro na Lei de Incentivo ao Esporte Federal. Foi devolvido no final 



de novembro, 23 e reentrado com os devidos esclarecimentos solicitados 
em fevereiro, 24. Foi aprovado em março, 24 o valor de R$ 191.888,00 
para captação até março de 2026. O projeto terá alguns desafios tais 
como: número de alunos total 20, metade masculina e metade feminino, 
crianças de famílias de baixa renda e metas para cumprir. Um grande 
esforço para a busca de apoiadores foi realizado. Durante o ano de 2024 
divulgamos o projeto via o nosso site, via o nosso Instagram e via linked in. 
Inscrevemos o Projeto no BIP – Banco de incentivos da Prosas, maior 
plataforma do Brasil para captação de recursos onde as empresas também 
buscam projetos. Além disso entramos em contato com aproximadamente 
60 empresas através de e-mails e editais.  Por volta de  30 retornaram e 26 
ficamos fora por algum motivo que não se encaixavam nos objetivos das 
empresas, tais como: modalidade de esporte, perfil do público, fora da 
area de atuação, e vários pediram contrapartida oferecida, entre outros. 
Fizemos no final do ano uma campanha para arrecadar via incentivo do 
imposto de renda devido por pessoas físicas. Um grande número de 
pessoas foi contatado, através da Diretoria e do Conselho. O resultado foi 
muitíssimo baixo. O valor arrecado ainda não é suficiente para colocar o 
Projeto no ar.  O esforço para a busca dos recursos continuará, pois já 
temos selecionadas 10 crianças com potencial que poderiam fazer parte 
do projeto Time.  
 
 
 
 
Documentário .Em dezembro, realizamos a inscrição no edital de curtas 
metragem Brasil com S, junto a Embratur, o documentário “Não Olhe Para 
Baixo” .É um projeto de curta metragem documental de 
aproximadamente 12 minutos que parte da história de vida de André 
“Belê” Berezoski, que desde 2013 toca os projetos sociais e um dos 
fundadores da Associaçao Escalar, um dos personagens mais importantes 
da história do esporte de Escalada no Brasil, para mostrar a região de São 
Bento do Sapucaí, município de São Paulo localizado na Serra da 
Mantiqueira, e refletir sobre o potencial turístico da cidade sob o ponto de 
vista do esporte de aventura. Foram inscritos 410 projetos em todo o país, 
sendo 109 do gênero ficção, 21de animação e 280 de documentário. A 
concorrência foi grande. A publicação do resultado ocorreu em março, e 
2024 e ficamos em 10 lugar, mas sem os recursos porque somente os 5 
primeiros lugares ganharam apoio. Uma nova tentativa será retomada em 
2025.  . 
 



 
. 
 
Projetos- Portfólio. No portfólio temos 6 projetos. Três deles buscam 
formar ao longo do tempo os futuros bolsistas. São eles: Projeto (1) 
Ceprocom – Formando Pessoas (atual) e desse projeto identificar 10 a 14 
jovens para receberem treinamento semanal e certificados no final do 
programa para montarmos o Projeto (2), Projeto Time- Formando 
Pessoas, e desse grupo, identificar 2 a 4 jovens para montarmos o projeto 
(3) Projeto – Bolsista Formando Pessoas, para terem o apoio técnico e 
financeiro. Os três restantes são: Projeto 4-  Vivência na Montanha, 
Projeto 5 -  Eventos Infantis e Projeto 6 - Paredes nas Montanhas, todos 
eles direcionados a crianças e jovens.   
 
 

PLANO DE AÇÃO PARA  2025 

 

PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA:  R$ 90.000,00 

 

Face de o bolsista Davi Peres ter conseguido alcançar o objetivo do Projeto 
com a convocação para fazer parte da seleção brasileira, não teremos no 
ano de 2025 nova despesas com o Projeto Bolsista. A proposta para os 
gastos são:  canalizar os recursos para os Projeto Ceprocom Formando 
Pessoas. Com isso, a distribuição do orçamento fica: 

BBloc R$ 36.000,00 

Ceprocom R$ 38.700,00,  

Mídia Social R$ 8.200,00. 

 Contabilidade R$ 5.000,00 

Despesas gerais (despesas com o projeto, cartório, etc.) R$ 2.000,00  

Total R$ 89.900,00:   

 



A busca por recursos continua e os valores arrecadados acima dos 
R$90.000,00 serão direcionados para a reforma do Ginásio BBloc, que está 
precisando urgente, por conta dos cupins. Os custos dessa reforma estão 
em torno de R$ 58.000,00.  

 
 
Outras ações:  1) Projeto Ceprocom, em andamento e vamos tentar o 
registro nas Leis de incentivo ao esporte Federal, Estadual e Municipal, 
esse último através do Fundo de Assistencia Social da Prefeitura de São 
Bento 2) Projeto Time Escalar, temos a aprovação na Lei de Incentivo ao 
Esporte Federal. A busca por recursos continua e 3) Projeto Bolsista, que 
pretendemos montar depois que começar o Projeto Time.  Quanto aos 
demais Projetos, Vivencia na Montanha, Eventos infantis e Paredes nas 
escolas, o desafio será encontrar apoiadores, principalmente, empresas e 
ou institutos.  
 
 
Queremos, por meio do esporte, promover a inclusão social e a inclusão 
no esporte escalada! 
 
 
Obrigado pelo apoio! 

 

Olivio Mori Junior /Diretor Geral 

 

Obs. Para mais informações sobre a Associação Escalar, sobre os seus 
projetos, visite o nosso site: www.associacaoescalar.org.br ou siga-nos pelo 
Instagram @escalarassociacao. 

 

 

http://www.associacaoescalar.org.br/

